
LA PRONUNCIACIÓN 
L’orthographe espagnole est très proche de la 

prononciation. On peut dire que, d’une manière 
générale, toutes les lettres se prononcent et qu’elles 

conservent toujours la même prononciation.



LAS VOCALES
a,i,o

Se prononcent comme en français. A se prononce 
toujours comme dans chat, I comme dans vie et O 

comme dans mode.

 El gato

La hija

  El amigo



LAS VOCALES
e

Le E se prononce /é/ dans la plupart des cas.

Le son /e/ muet n’existe pas en espagnol 

 El elefante

      El restaurante

 El uniforme



LAS VOCALES
u

Se prononce /ou/ 

Le son /u/ français n’existe pas en espagnol.

Uno 

Las uvas

     El uniforme



GUE se prononce comme le mot guet et non pas 
goué. Miguel se dit donc Miguèl, et non pas Migouel.

La guerra

   El guepardo

gue?



LAS CONSONANTES
c,z

Le C devant un E et un I ainsi que le Z se prononcent 
un peu comme le /th/ anglais, c’est-à-dire, en 

positionnant la langue entre les incisives. 

Cero

El cine

          La zanahoria



LAS CONSONANTES
d

Le D se prononce comme en français sauf lorsqu’il 
est en fin de mot (ex: Madrid), est alors très léger, 

voire n’est pas prononcé du tout

     La ciudad

       El domingo

 El dentista



LAS CONSONANTES
g

Le G se prononce comme en français devant les 
voyelles A,O,U. Mais le G a le son guttural du J 

espagnol devant les voyelles E et I

                                     El gato, el gobierno, gustar 

     El general

 El gimnasio



LAS CONSONANTES
ch

Le CH se prononce /tch/.

 El chocolate

    La chica

                   Chichicastenango



LAS CONSONANTES
ll

Le LL se prononce /y/.

   La lluvia 

 La llave

    El caballo



LAS CONSONANTES
ñ

Le Ñ se prononce /gn/ 

         La mañana

El año

      La señora



LAS CONSONANTES
h

Le H est toujours muet comme en français

Les combinaisons PH, RH, et TH n’existent pas en espagnol.

 El (h)ombre

           La (H)abana

hablar



LAS CONSONANTES
j

Le J appelé jota n’a aucun équivalent en français, 
mais est semblable à un /h/ très fortement aspiré. 

   Rojo

        La mujer

    El viaje 



LAS CONSONANTES
s

Le S se prononce toujours /ss/.

Le son /z/ français n’existe pas en espagnol.   

           La historia

                   Los estudiantes        

         La escuela 



LAS CONSONANTES
r/rr

Le R est toujours roulé. 

Le R initial, le R après une consonne et le RR est plus 
roulé que le R simple.

 El río

                          El perro, la guitarra

                     pero, la profesora

difficulté



LAS CONSONANTES
v

Le V se prononce toujours /b/.

Le son /v/ français n’existe pas en espagnol.   

     La vida

        El verano

         La verdad  



LAS CONSONANTES
x

Le X se prononce /ks/ entre deux voyelles et /ss/ 
devant une consonne.

 Existir

        El examen

            El extranjero
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